

あかまつ

クロツバメシジミは、
前号のツバメシジミに
似ていますが、こちら
の方が希少種です。
撮影 2023.6.20 南相木小



サンディークリークの皆さんとの交流



10/1 (日) ~8 (日)
オーストラリアのサン
ディークリーク校より9名
の児童が、南相木小学校
の5・6年生宅にホーム
ステイをしました。



10/2 (月) には小学校
で歓迎交流会を行いました。
9名の自己紹介や南
相木小学校の校歌を紹介
しました。そして、手つ
なぎ鬼を楽しみました。



連学年での交流活動で
は、サンディークリーク
校の皆さんと、「習字」
「けん玉」「折り紙」な
ど、子どもたちが見本を見せたり、教えたり、一緒
に取り組んだりして、日本の文化の体験活動を行いま
した。

桐朋学園大学の演奏会



10/3 (水) は、
「子どものためのふ
れあいコンサート」
をオーストラリアの
皆さんと一緒に聴き



ました。桐朋学園大学の学生さんたちによる弦楽
四重奏やピアノコンサートは、子どもたちが知っ
ている曲を中心にした素敵な演奏会でした。

ふるさと体験学習・祖父母参観日

10/5 (木) ふるさと体験学
習・祖父母参観日がありまし
た。5・6年生との交流で
は、オーストラリアでは珍し
い稲刈りを予定してしまし
た。田んぼのコンディション
が悪かったので「わら細工」
を行いました。今年度、米作
りを指導していただいている
皆さんにお世話になりました。
4年生は「まき割り体
験」、3年生はたまる家で「そ
ば打ち体験」、2年生は「絵手
紙」、1年生「おやきづくり」
を体験しました。



どの学年の子どもた
ちも村の方々に教えて
もらいながら貴重な経
験をすることができま
した。



ふるさと体験学習の講師の皆様、授業参観にご来校
いただいた皆様、ありがとうございました。

小学校でのお別れ会には、学年の代表児童と
サンディークリーク校の皆さんの感想発表があ
りました。この期間を通して、楽しいたくさん
の思い出に残る交流ができました。

12月の主な予定

イラスト (略)

朝晩、めっきり冷え込みが厳しくなってきました。今月から、いよいよスケート教室が始まります。年間で4回予定しています。南佐久地方のウィンタースポーツとして、心身を鍛える機会にしたいと考えています。

冬、寒くなってくると乾燥してくるので、星空がきれいに見えるようになります。とりわけ、南相木村の星空は美しいです。

今年のご座流星群は、12/15(金)頃がピークです。新月に近いので月明かりの心配が少なく、たくさんの流れ星を見ることができると思うので楽しみです。

三大流星群の一つ「ふたご座流星群」をオリオン座や冬の大三角などと一緒に、週末、暖かい服装で観察されてみてはいかがでしょうか。

イラスト (略)

国立天文台HPより

音楽会ありがとうございました

10/27(金)に150周年記念校内音楽会がありました。ご来賓、保護者、村民の皆様には、子どもたちの発表を鑑賞していただくことができてよかったです。ありがとうございました。

音楽会の練習期間中に体調を崩していた児童が多くて心配しましたが、一人ひとりが一生懸命に取り組んできた様子が伝わってくる発表でした。



子どもたちのめあて



オーラ・リー 金管クラブ

イラスト (略)

避難訓練を実施しました

10/30(月)休み時間中の避難訓練を実施しました。子どもたちに実施日や時間を伝えない形だったので、子どもたち自身が情報から判断をして適切に行動できるようにする訓練でした。

子どもたちは事前指導を思い出しながら、放送をよく聞いて避難することができました。

イラスト (略)

お知らせ・お願い

・10/4(水)教育課程研究協議会(体育)、11/15(水)南佐久学事職員会(算数)で、6年生の授業の様子を他校の先生方に参観していただきました。主体的で協働的に学ぶ子どもたちの姿を見ていただきました。

・10/30(月)から____先生が3年生担任となりましたのでご報告いたします。音楽専科として____先生お迎えしています。そして、学校だより「あかまつ」は今月号から再開です。

イラスト (略)

12月	1日(金)	中学校体験・説明会
	4日(月)	相談Week②(~8日)
	11日(月)	読書週間(~15日)
	12日(火)	全校スケート教室①
1月	14日(木)	児童会⑨ PTA 理評会③
	19日(火)	全校スケート教室②
	22日(金)	2学期終業式
	23日(土)	年末年始休業(~1/8)
	9日(火)	3学期始業式
	12日(金)	全校スケート教室③